
COMPTE RENDU DE LA CRA 

 

Cette année j'ai repris la CRA  et j'ai du me faire à la ligue PACA.  

 Après quelques petits cafouillage en début de saison , j'ai pris mes marques et cela s'est 

mieux passé en 2ème phase. J'ai du m'habituer au différences de kilométrages dans les 

départements et rectifier certains écarts trop grands entre le lieu d'habitation du JA et le lieu 

de prestation. 

 en première phase: 

 - 51 désignations en Nationale pour 51 prestations effectuées.  

- 86 désignations en Pré Nationale pour79 prestations effectuées 

  1 rencontre a été avancée et le JA n'a pas pu se libérer  

  1 convocation n'a pas été reçu par le récipiendaire 

  3 n'ont pas été effectuées par le JA désigné et remplacé par un JA du club. 

 2 n'ont pas rentré les JA sur Spid et je n'ai pas reçu de rapport 

-106 désignations en Régionale 1 pour 95 prestations effectuées 

  6 n'ont pas été effectuées par le JA désigné et remplacé par un JA du club 

  1 rencontre le JA désigné n'était plus licencié 

  4 n'ont pas rentré les JA sur Spid et je n'ai pas reçu de rapport 

- 210 rencontres en Régionale 2 

 1 forfait 

 136 ont été juge arbitré par un JA non joueur 

 60 ont été juge arbitré par un JA joueur 

 2 ont été juge arbitré par un JA non licencié 

 11 ont été juge arbitré par des personnes NON JA 

Pour la deuxième phase il ya eu un gros changement puisque j'ai du faire le remplissage 

des convocations et l'envoie de celles-ci. 

 - 42 désignations en Nationale pour 41 prestations effectuées 

 1 JA ne s'est pas déplacé son adresse mail était erronée 

- 87 désignations en Pré Nationale pour83 prestations effectuées 

 3 n'ont pas été effectuées par le JA désigné et remplacé par un JA du club. 

 1 n'a pas rentré le JA sur SPID et je n'ai pas reçu de rapport 

-112 désignations en Régionale 1 pour 105 prestations effectuées 

 7 n'ont pas été effectuées par le JA désigné et remplacé par un JA du club. 

- 224 rencontres en Régionale 2 

 140 ont été juge arbitré par un JA non joueur 

 67 ont été juge arbitré par un JA joueur 

 10 ont été juge arbitré par des personnes NON JA 

 7 n'ont pas rentré de JA sur SPID 

On peut donc en déduire que la deuxième phase a été meilleur que la première sauf 

pour la R2 qui reste sur les mêmes chiffres.  

J'espère que nous ferons mieux l'an prochain 

Le gros problème est toujours le renvoie des rapports par le JA qui laisse à désirer. 

Au Niveau des JA2 et JA3 pas de problème, toutes les compétitions on été juge arbitrés, 

revoir pour l'an prochain le nombre de JA pour le Critérium Fédéral. 
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